



Jour 3 - 6ème

publié le 16/03/2016

Le groupe s'est rendu au collège ce matin pour participer à deux ateliers avec leurs correspondants, qu'ils découvraient pour la première fois.

Les échanges et les discussions se sont fait avec les gestes, en allemand, en anglais, et toujours avec le sourire. Les corres' sont très sympas et leur collège est beaucoup plus grand que le nôtre.

Puis, pendant qu'un groupe participait à un atelier de décoration/ couture sur le thème de Pâques avec Frau Meyer-Keller, l'autre groupe est resté avec Herr Kadel le boulanger de Birkenau (ancien élève du collège ayant participé à l'échange) pour fabriquer et déguster des bretzels ainsi que des petits lapins de Pâques briochés.

Es war köstlich !

Cet après-midi nous sommes allés dans une forêt proche de Mannheim avec Frau Martin et Herr Stelzer

Nous y avons vu sangliers, mouflons, bisons et cerfs et nous avons pu profiter d'une belle promenade ensoleillée, d'un grand espace de jeux avec tyrolienne et toboggan.

Ce soir, comme à l'habitude après le diner (Abendbrot), nous nous retrouvons en salle de classe pour noter et réviser les mots du jour et voir ensemble le programme du lendemain, le tout en allemand.

Demain, c'est Heidelberg qui nous attend. Zoo et musée Explore !!

A suivre...

Portfolio

